

El Ayuntamiento de Adra vuelve a exigir a la Consejería de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía, *de la que depende la Agencia Pública de Puertos de Andalucía, que realice de manera urgente el dragado del Puerto de Adra, ya que ayer por la tarde volvió a suceder algo que ya se había advertido en varias ocasiones, y es que un barco quedara encallado en la bocana del Puerto de Adra.*

*Desde el pasado mes de febrero se viene formando una lengua de arena que tiene una longitud aproximada de unos 100 metros, quedando poco más de 30 metros de canal navegable de entrada y salida del Puerto, con el consiguiente riesgo para los barcos.*

*La Consejería de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía, a través de su dirección de Puertos el pasado mes de marzo, comunicó al Ayuntamiento de Adra, mediante un escrito que "la accesibilidad de las embarcaciones al Puerto quedaba suficientemente garantizada".*

*Para el alcalde de Adra, Enrique Hernando, "es de vital importancia que se inicien de inmediato los trabajos para retirar este aporte de material e incluso la realización de trabajos de dragado para aumentar el calado de la bocana ya que como se está viendo, la accesibilidad al puerto no está garantizada. Hay embarcaciones que no conocen el problema de nuestro puerto, y terminan encallando.*

*Para Hernando "es inadmisibile e incomprensible lo que ha vuelto a pasar. Ayer mismo, un velero tras encallar, tuvo que ser remolcado por una embarcación de pesca abderitana. Llevamos 7 meses solicitando a la Consejería de Fomento y Vivienda una solución a este problema. No es suficiente con la señalización de entrada y salida actualmente existente en el canal náutico" y ha lamentado que "cómo nos temíamos, el anuncio realizado por la parlamentaria andaluza de IU, Rosalía Martín, el pasado 8 de mayo, de acometer el dragado de la bocana del puerto era un anuncio y una medida puramente electoralista. El anuncio era una cortina de humo para no hacer frente a la realidad de una bocana del puerto que necesita de manera urgente el dragado. Rosalía Martín tuvo la desfachatez de decirle a los pescadores y armadores que iba a realizar el dragado del puerto, y cuatro meses después no sabemos nada de nada"*

